

Ceméa ILE-DE-FRANCE

28 septembre 2012



Dans les années 70, les CEMEA se départementalisent en Ile-de-France pour être plus près des organes de décisions et de pouvoirs et pour développer leur présence au niveau local.
Au milieu des années 80 des associations départementales et leur C.A. sont créés. Fin 90, Ils se structurent en une seule association régionale : les CEMEA-ARIF.

Les CEMEA en Ile de France sont structurés, aujourd'hui, en :

- Un pôle « Vacances-Loisirs-Education » comprenant :
 - Un pôle animation volontaire
 - Un pôle politique éducative
 - Un pôle insertion
- Deux établissements de formation professionnelle :
 - L'INFOP (Institut de Formation professionnelle),
 - C.F.P.E.S. (Centre de Formation des Personnels de l'Educatif et du Social)

Lire aussi : www.cemea-idf.org

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Cemea-ILE-DE-FRANCE>